

MEDICINA NATURISTA

CONCEPTO, RECURSOS Y CRITERIO DE APLICACIÓN

Dr. Gabriel Contreras Alemán

Resumen

El artículo, desde una perspectiva histórica, sienta las bases de la Medicina Naturista en la actualidad.

Palabras clave

Medicina Naturista. Neohipocratismo

Gabriel Contreras Alemán es Médico (Universidad Complutense, 1947) y Premio Extraordinario de Doctorado (Granada, 1997). Es Especialista en Pediatría (1948), Diplomado en Parasitología y Medicina Colonial (1949) y Diplomado en Nutrición Dietética y Dietoterapia (Universidad de Navarra, 2000). Es Profesor adjunto en Sofrología y Miembro Fundador de la Sociedad Española de Historia de La Medicina y de La Asociación Hispano-Americana de Historia de La Medicina. También es Miembro de Honor del Grupo Master Universitario de Acupuntura (Sevilla), Miembro del Cuadro Médico de Honor de La Asociación de La Prensa (Málaga), Presidente electo de La Asociación Española de Médicos Naturistas (AEMN), Presidente de La Sección Colegial respectiva del Colegio Oficial de Médicos de Málaga, Miembro Fundador de La Sociedad Española de Fitoterapia (SEFIT) y autor, entre otros escritos, del libro "Medicina Naturista, mitos y realidades" (Málaga, 2006).